

GRUPPE IM RAT DER STADT LAATZEN
SPD-GRÜNE-LINKE-FAULL-SCHEIBE

Antrag
- öffentlich -

Beratungsfolge:

Drucksachen-Nr.: 2019/309

Ausschuss für Wirtschaft und Vermögen	am 25.11.2019	TOP:
Verwaltungsausschuss	am 05.12.2019	TOP:
Rat der Stadt Laatzen	am 12.12.2019	TOP:

10.11.2019

Verlagerung des Verwaltungsstandortes der KSG Hannover
- Antrag der Gruppe SPD-Grüne-Linke-Faull-Scheibe im Rat

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten Sie, den Gremien folgenden Antrag vorzulegen:

Antrag:

Der Vertreter der Stadt Laatzen in der Gesellschafterversammlung der KSG Hannover wird aufgefordert, sich in der Gesellschafterversammlung dafür einzusetzen, dass die Verlagerung des Verwaltungsstandortes der KSG Hannover nur in eine Stadt oder Gemeinde, die Gesellschafter an der KSG ist, erfolgen darf.

Begründung:

Die KSG Hannover wurde am 30.03.1949 gegründet. Gesellschafter der KSG sind die Region Hannover, Städte und Gemeinden in der Region Hannover, die Sparkasse Hannover sowie sonstige Gesellschafter (0,1 %).

Seit vielen Jahren hat die KSG Hannover ihren Verwaltungssitz in Laatzen.

Durch Medienberichte wurde bekannt, dass die KSG Hannover aufgrund von Raumproblemen ihren Sitz in die Landeshauptstadt Hannover verlegen will: Genau in die Stadt, die kein Gesellschafter der KSG ist.

Wenn schon eine Verlagerung des Verwaltungsstandortes außerhalb von Laatzen erforderlich sein sollte, so muss er in eine Stadt oder Gemeinde, die Gesellschafter ist, erfolgen.

Ernesto Nebot Pomar